



おおとよしょうがっこう
大豊小学校

2025年
ねん

6月号
がつごう

雨の季節ですね。外遊びができなくて、残念に思う人もいるかもしれません。でも、雨が降るからこそ、お米や野菜は豊かに実ります。みなさんも、この季節に学習や読書に力を入れてみませんか。料理やお菓子作り、イラストなど、家でできる楽しみを増やしてもいいですね。

また、今月は食育月間です。大豊小学校の給食は、玉名中央給食センターのみさんが、作ってくださっています。感謝の気持ちを持ち、おいしくいただきましょう。



～6月の保健目標～ は たいせつ 歯を大切にしよう！



- ★ 給食を食べたら、ていねいに歯をみがきましょう。
- ★ 寝る前には、かならず歯みがきをしましょう。
- ★ 健康診断で、治療が必要な人にはお知らせを渡しています。早めに治療をしましょう。

～保護者の皆様へ～ おやこはみがきカレンダーを行います

大豊小学校では、6月を歯の衛生月間としています。5月31

日（土）から6月6日（金）までの7日間、おやこはみがきカレンダーの取り組みを行います。目標をたて、おやこで一緒に歯みがきをお願いいたします。この機会に、お子さんの仕上げ磨きをしていただき、磨き残しやすいところや、歯ぐきの状態などを見ていただけます。カレンダーは、6月9日（月）

に学校へ提出をお願いいたします。

また、6月の25日（水）には、歯科衛生士の中尾様をお招きして、歯みがき教室を行う予定です。準備物につきましては、学級通信等でお知らせしますので、よろしくお願いいたします。

5月にあった歯科検診の結果をお渡ししています。治療が必要な場合は、ぜひ早めの受診をお願いいたします。



プール学習がはじまります！

保護者の方や担任の先生に体調を伝え、ていねいに準備運動をしまじょう。ルールを守って、楽しく学習しましょう。

覚えておこう！／ プールの約束

たのしいプールの時間でも、約束を守れないとケガや病気の危険もあります。ルールを守って安全に過ごせるように注意しましょう。



転倒事故が起こりやすい時期／雨の日はココに注意！

梅雨は雨で床や地面が濡れてすべりやすく、子どもが転倒する事故が増えます。外出時はこんなところにも注意してあげてください。

足元は濡れていませんか？

外だと、マンホールや側溝のふた、タイルなどは滑りやすくなり危険です。室内でも傘からの水で特に入口付近は濡れています。



靴の底はすり減っていませんか？

滑り止めの溝がない状態だと、滑りやすくなります。足がしつかり固定されているかどうかもチェックを。



自転車でヘルメットをつけていますか？

梅雨は自転車での転倒事故も増えます。近距離の移動でも、ヘルメットは忘れないでください。



始めよう！

熱中症 対策

食中毒や熱中症に、注意が必要な時期です。手あらいやこまめな水分補給をしましょう。暑さに体がなれるまでは、とても疲れます。夜は、はやく寝るようにしましょう。また、運動中に気分がわるくなる人が増えてきました。がまんせず、すぐに担任の先生に伝えて休みましょう。

学校には、水筒を持ってきて、のどがかわく前に飲んでほしいと思います。ただ、水筒に関する事故も起きていますので、持ち方に注意してくださいね。

●運動の登下校の前に、しっかり水分をとりましょう。

●水筒を持ち歩くときは、なるべくランドセルやリュックに入れましょう。

●水筒を首や肩にかけているときは、走りません。

●遊具などで遊ぶときは、水筒を近くにおいて、遊ぶようにしましょう。

